

Objectif "plages propres" mission joyusement accomplie

Ils étaient un peu plus d'une centaine à avoir répondu, samedi, à l'appel pour l'opération "plages propres" sur les rivages de la commune de Bonifacio (La Tunara, Sant'Amanza et Piantarella).

Avec un ciel bleu et le soleil au milieu, il était difficile de résister à l'invite agrémentée d'un spuntinu à la Trinité. Cette mobilisation générale très réussie était organisée et proposée par la mairie de Bonifacio et son office de tourisme, la réserve naturelle des Bouches de Bonifacio ainsi que plusieurs associations.

Écocitoyenneté

Cette opération se joignait ainsi à la démarche de l'association du Flocon à la Vague qui éduque et sensibilise à la protection de l'eau, bien commun de l'humanité.

Une démarche similaire - du moins en ce qui concerne le nettoyage des plages du rivage méditerranéen - à celle de la Surfrider Foundation Europe qui organisait, elle aussi, un grand nettoyage de



Retour de mission pour les bénévoles qui se sont occupés de la plage de Sant'Amanza.

/ PHOTOS PIERRE CLAVRIE

plage du côté de Marseille. Localement, plus particulièrement sur le territoire bonifacien, ce nettoyage citoyen est régulièrement effectué tout au long de l'année.

Samedi, c'est la convivialité

qui le caractérisait à l'image d'une météo favorable et dans la perspective de se retrouver "ensemble" même pour y collecter des déchets.

"Ils n'étaient pas spectacu-

lairement nombreux cette année", expliquait un des bénévoles. "C'est peut-être le constat d'une météo hivernale clémente, d'un entretien régulier, d'un geste citoyen affirmé. C'est encourageant!" P.C.



Après l'effort, le réconfort incarné par une distribution de "pains des morts" par la directrice de l'office, Nathalie Buresi.



Collecte de déchets ramenée sur le ponton de la plage de Piantarella.